

Le TRIAL a le vent en poupe!



A partir de la gauche: Benjamin, Florent, Olivier et William nos meilleurs spécialistes du trial sont en plein apprentissage ...mais les élèves dépassent déjà leurs maîtres !
Jean - Louis Vennat, Tanguy, Vincent, Emmanuel, Jean - Claude Bonnet, Romain, Quentin, Daniel Cousty, Kevin et Teddy (photo de Paul Dalbin)



Au parc des Perrières, même par mauvais temps
Cet abri sous une rotonde en plein air, permet à nos jeunes de s'éclater !
Le vélo trial (acheté par le club) a un succès fou; c'est Florent à gauche
qui le chevauche mais les copains Olivier, Benjamin et William se
relayent sous l'œil vigilant de **Didier Dejean**

LE SÉJOUR AU LAC DE MADINE

DE LA DÉLÉGATION CORRÉZIENNE

J'ai 14 ans et j'ai participé à la semaine Européenne des jeunes. C'était ma 1^{ère} participation au critérium national, ainsi que Kevin Delon, mon coéquipier de l'école du C.R.B..

Nous sommes partis, 14 jeunes plus les accompagnateurs, le lundi au petit matin de la gare de Brive, pour arriver à Madine le soir. Le voyage a duré près de 10 h dans une ambiance agréable. A Madine, nous avons planté nos tentes aux endroits prévus. Nous avons diné sous le gymnase (avec une énorme faim). Le soir tombé, nous sommes allés voir taxi 3; cette 1^{ère} journée me fut très plaisante.

Mardi matin, après avoir déjeuné, en tenue de vélo, nous avons fait le tour du lac. L'après - midi, nous avons escaladé la butte de Montsec (voir photo) dont la montée s'est terminée à pied. A l'arrivée, nous avons pris des photos du monument et du lac où il y a une vue splendide. Nous sommes revenus au camping pour ne pas rater les jeux inter - ligues (course en sac). Nous avons perdu au 1^{er} tour (il y a eu des tricheries).

Mercredi, la journée s'annonçait rude avec le rallye; nos moniteurs nous ont laissés nous débrouiller avec nos énigmes et le rando - guide. Le cap 270 nous a laissés pantois; après diner, nous avons joué au foot pour nous défouler

La journée de jeudi nous a permis de réviser notre histoire en visitant les champs de bataille de la guerre de 14 - 18 (fort de Douaumont, tranchée des baïonnettes, village de Fleury, Citadelle de Verdun. Le soir, il y a eu la chasse au trésor mais la pluie est arrivée; on a du abandonner.

Vendredi matin, le concours d'éducation routière était réservé aux 10 - 12 ans. Le soir, c'est le début du critérium du jeune cyclo; l'après - midi, révision de mécanique : dévoilage de roue, réparation de chaine, remplacement d'un câble de frein ou de dérailleur, réglage du dérailleur et de l'indexation.

Samedi, on a suivi Guillaume notre représentant de l'épreuve route; il a trouvé toutes les balises et a fait un sans faute en maniabilité. Le soir, je suis allé m'inscrire avec Kevin.

Dimanche, le grand jour; on s'est levé à 6 h, après avoir reçu une carte IGN, nous sommes partis sur un circuit sans nous tromper; au retour, le rando - guide nous a paru facile car on était bien préparé pour répondre aux questions. Un circuit trial très difficile nous attendait: je n'ai pas réussi, pourtant j'avais un bon niveau mais le sable m'a pénalisé. A la fin, le test nature était tout aussi dur. L'après - midi, nous avons mis les vélos sur la remorque du club après les avoir nettoyés. Le soir, il y avait une chaude ambiance et une excellente nourriture; nous avons attendu nos résultats avec impatience. Quelle satisfaction ! Avec Kevin, nous terminons 2^{ème}; Olivier est 2^{ème} en individuel 13 - 14 ans, Benjamin 4^{ème} en 15 - 16 ans, Florent 16^{ème} et sur route Guillaume est 17^{ème}.

Lundi, dernier jour, nous avons rangé nos affaires; après le pique - nique, le car nous transportait à la gare. **Ce fut une semaine FORMIDABLE et inoubliable; MERCI POUR TOUT.**

Quentin Chanourdie



Mardi : Nous montons à la célèbre Butte de Monsec (qui domine le lac de Madine) ou 5000 Américains tombèrent de Septembre à Novembre 1918.



Quentin et Kevin vont s'élancer pour leur première participation au critérium national

2004

MON ÉCOLE VTT EN ACTION SUR ARGENTAT

C'est par une belle matinée ensoleillée que l'école du C.R.B (Cyclo Randonneur Briviste) est partie pour une journée de randonnée VTT, dans le but de clôturer la saison. Nous étions environ une quinzaine plus quatre moniteurs.

La journée s'annonçait très chaude, aussi bien pour la météo que pour le physique. Nous nous sommes donc tous retrouvés à l'entrée du parc des Perrières (qui est le lieu habituel de nos entraînements) afin de nous rassembler et de charger nos VTT sur les remorques. Une fois tous prêts, nous sommes partis sur le site de notre randonnée à Argentat; une heure plus tard, nous voilà dans la ville. Les monos se sont garés et nous avons pu décharger nos vélos afin de partir sur les sentiers et les chemins de la commune.

Nous avons quitté la ville pour prendre la direction de Montceaux; nous avons escaladé des pentes au fort dénivelé pour accéder à l'aire de lancement des parapentes; nous avons pédalé pendant une bonne partie de la matinée et nos efforts ont été récompensés par la somptueuse vue qui s'offrait à nous; effectivement le panorama est superbe (voir photo n° 1).

Après cette pause bien méritée, nous sommes repartis mais la fatigue commençait à peser; tout à coup, l'un de nos animateurs (dont je ne citerais pas le nom) est tombé à cause d'une ornière; heureusement, celui qui le suivait a pu éviter la chute de peu. Bien sûr, tout le monde a rigolé et nous nous sommes arrêtés pour le soigner car il s'était blessé au visage à cause des lunettes. Puis nous avons enfourché nos vélos pour rejoindre le lieu du pique - nique où le président du club nous attendait : il nous avait préparés un festin avec une salade composée, de la charcuterie, du rôti, du fromage et un gâteau de noix fabriqué par le chef, lui - même ! (photo n° 2 : avant le dîner). On profitait de ce moment pour se ravitailler mais aussi pour se reposer car la chaleur nous accablait. Nous étions à l'ombre mais le paysage était quelconque : un pré, des maisons ...

Après avoir bien mangé, nous sommes remontés sur nos machines pour poursuivre notre rando. C'était plus facile que le matin car on redescendait sur Argentat; la chaleur devenait plus intense mais nous circulions dans les sous - bois pour profiter d'un peu de fraîcheur. Après quelques derniers efforts, nous avons rejoint notre point de départ, fatigués par cette chaleur et par la dépense physique; nous sommes allés sur le bord de la Dordogne pour faire "trempe" (photo n° 3). Les pieds étant rafraichis, nous avons chargé les vélos et nous sommes rentrés "au bercail".

J'ai trouvé cette journée géniale, un peu fatigante mais c'était tellement sympa de se retrouver avec les copains qu'on ne pense plus à la fatigue.

Olivier Bramont (14 ans 1/ 2)

APRES L'EFFORT, LE RECONFORT... !!



DANS LA DORDOGNE

L'école VTT en action sur Argentat



Mercredi 30 juin, la journée VTT fut bien remplie avec un circuit du genre musclé en dénivelée. Guillaume Garrigue, qui fait de la compétition en 2004, a été surpris par le bon niveau du groupe



J.L Vennat ne peut que se féliciter d'avoir un groupe performant mais en 2005 il y aura du renouvellement. En attendant de retrouver J.C Bonnet qui apporte le pique - nique, nous admirons le superbe panorama sur Argentat à partir de l'aire de lancement (Moustoulat) des parapentes.

Les bons résultats des jeunes à VTT

Les jeunes vététistes du Cyclo Randonneur Briviste sélectionnés pour les finales nationales des critériums ont fait une belle moisson de médailles.

En catégorie VTT minime par équipe, Quentin Chanourdie et Kevin Delon prennent la 2^e place, pour leur première participation au niveau national. En catégorie minime individuel Olivier Bramont prend également une 2^e place. En cadet Benjamin Randouillet se classe 4^e tandis que Florent Delon prend la 16^e place. Sur



CHEMINS. C'est l'heure de la reprise.

route Guillaume Garrigue est 17^e junior.

Le Cyclo Randonneur Briviste a développé depuis plus de 8 ans une véritable école de VTT grâce à la formation d'initiateurs et de moniteurs diplômés.

La formation des jeunes ne se limite pas à l'entraînement physique ; elle est basée sur la lecture de cartes et l'orientation, la maniabilité, la mécanique du vélo, la connaissance de la nature et le

code de la route. Chaque mercredi après-midi pour les 10-14 ans le rendez-vous a lieu au Centre de loisirs des Perrières. Pour les plus de 14 ans, les sorties ont lieu le samedi après-midi. ■

Info plus

Reprise. La reprise de l'école se fera le mercredi 15 septembre. Les inscriptions peuvent se faire par téléphone au 05.55.23.64.52, ou au 05.55.86.00.96 dès à présent.

VTT JEUNES

Après le critérium régional à Espagnac

C'est à Espagnac que s'est déroulé le critérium régional des jeunes vététistes organisé par le comité départemental de cyclotourisme de la Corrèze sous un soleil printanier, samedi 24 avril.

Sans oublier la sécurité

Il s'agit d'une organisation tout à fait originale et complète, puisque les jeunes participants doivent conjuguer plusieurs disciplines.

Orientation avec tracé sur une carte au 1/25000^e, orientation à l'aide d'un rando-guide, recherche de balises, épreuve de mécanique (remplacement d'un câble de frein et réglage), épreuve de maniabilité Trial, reconnaissance d'éléments de la nature.

Et comme la sécurité est un élément principal de l'apprentissage du VTT, les participants ont parfaitement respecté le code de la route, dont le non respect est éliminatoire.

Les Brivistes aux premières places

Les clubs FFCT de la Corrèze qui accueillent des jeunes étaient tous représentés. On notait la présence du CT Objat, Tulle Cyclo Nature, CR Meysac, AC La Marque, CR Brive. Plus de 30 bénévoles des clubs du Limousin de Cyclotourisme encadraient cette manifestation.

Les classements

Classement général VTT. 1. Florent Delon (CR Brive, 433 points) ; 2. Olivier Bramont, Benjamin Randouillet et Guillaume Garrigue (CR Brive, 403 points) ; 5. Romain Simon et Kevin Delon (CR Brive, 390 points) ; 6. Julien Coucaud



VTT. Ce sont les brivistes qui se sont distingués pour les premières places.

(AS Cosnac), Quentin Chanourdie (CR Brive) et Emilien Martinet (AC La Marque) ; 8. Sébastien Martinet (AC La Marque) ; 9. Alexis Guillaume (CT Objat) ; 10. Jérôme Lafond (CT Objat) ; 11. Marine Emeureau (VTT Deiro Luzège) ; 12. Hans Canteloube (CR Brive).

Classement VTT par équipe. 1. Romain Simon et Kevin Delon (CR Brive) ; 2. Quentin Chanourdie et Emilien Martinet. En récompense de leurs bonnes performances les 14 premiers sont sélectionnés pour la semaine européenne des jeunes qui se déroulera au Lac de Madine (Meuse) du 3 au 12 juillet. Florent Delon, Olivier Bramont et Benjamin Randouillet représenteront le Limousin au critérium national VTT ; Guillaume Garrigue et Clément Billard feront de même pour la route.

Classement général Route. 1. Guillaume Garrigue (CR Brive) ; 2. Clément Billard (CR Meysac). ■

L'école VTT du C.R.B se distingue → il y aura certainement 3 voire 4 sélectionnés pour le critérium national 2004 en juillet à Madines (frontière belge).

Jean - Louis Vennat a prévu d'inviter 10 vététistes de notre école pour une semaine de camping dans l'ambiance FFCT.

Critérium national 2005

Le CODEP 19 aura la lourde charge d'organiser la semaine des jeunes du 4 au 11 juillet 2005 à Bugeat et le critérium national les 9 et 10 juillet. 50 personnes seront nécessaires pour encadrer ces manifestations : les volontaires doivent se faire connaître auprès de Jean - Louis.

4 VENDREDI 7 MAI 2004

Département

VTT

Trois parcours pour la Corrèzienne



JEUNES. Teddy Bertrand et Quentin Chanourdie, deux jeunes de l'école VTT du Cyclo randonneur briviste sur le parcours de 25 km l'an dernier à Estivals.

La Corrèzienne VTT aura lieu ce dimanche 9 mai. Départ d'Estivals. Trois parcours VTT : de 25 km, 40 km et 60 km sont proposés et deux pour la marche : 15 km et 25 km. Ravitaillement sur tous les parcours.

La Corrèzienne est proposée par le Cyclo randonneur briviste. Renseignements : Gilles Garrigue, tél. 06.16.44.60.83 ; Olivier Briolle, tél.

06.73.37.28.54 ; Jean-Christophe Faye, tél. 06.80.42.08.37.

Ce programme se déroulera de la façon suivante : à 7 heures, accueil café ; à 7 h 30, début des inscriptions ; à 8 h 30, départ allure libre ; à 8 h 30, départ des marcheurs et à 13 h 30, clôture, pot de l'amitié.

Un tee-shirt offert aux 300 premiers inscrits VTT. ■

UNE SEMAINE DE VTT DECOUVERTE AU LAC DE MADINE

Mon papi et ma mamie m'ont demandé si je souhaitais participer à la semaine européenne des jeunes cyclotouristes. Pour moi c'était l'inconnu et en plus je ne faisais pas beaucoup de vélo, ça m'a tenté alors j'ai dit d'accord. J'ai pensé que ce serait l'occasion de m'améliorer. Mais j'ai un peu hésité lorsque papi m'a annoncé qu'il n'y aurait que des garçons dans l'équipe !...

C'est ainsi que je suis partie avec eux. Quand nous sommes arrivés, j'ai fait connaissance avec les garçons et les moniteurs de mon équipe. Je les ai trouvés très sympa .

Premier jour, lundi nous avons fait du VTT autour du lac, c'était un peu dur. Le soir je suis allé voir le film « Taxi 3 », j'ai beaucoup aimé cette première journée.

Mardi matin nous avons été faire le tour du lac en entier. L'après -midi , nous avons été en voiture à la bute de Montsec où nous avons retrouvé les garçons qui eux l'avait monté à vélo! (Je n'aurais pas réussi à le faire). Le soir ont eu lieu les jeux interligues ; au programme « course en sac » c'était assez marrant ; même si il y a eu quelques tricheries !

Mercredi je n'ai pas fait de vélo car le rallye aurait été trop dur pour moi. Mais nous avons été encourager les garçons et nous avons pique-niqué ensemble.

Jeudi, lors de la journée tourisme c'était intéressant mais un peu long Le soir on nous a proposé une chasse au trésor nocturne qui comptait pour les jeux interligues. Pour point de départ, nous avons dû retrouver une photo d'un lieu que nous avions déjà vu pendant les jours précédents. J'ai reconnu cet endroit et j'ai amené mon équipe jusque-là.. Malheureusement la pluie est arrivé et nous avons dû tout arrêter.

Vendredi, j'ai participé au concours Européen de sécurité routière, j'ai échoué sur le parcours de maniabilité ; pour moi un entraînement aurait été nécessaire.

Samedi et Dimanche, les critériums ont commencé, je n'y ai pas participé, mais j'ai regardé et ça paraissait très dur.

Dimanche soir, pour finir la semaine, on nous a annoncé les résultats lors d'un dîner de gala.

Cette semaine était une bonne expérience et elle m'a permis de m'améliorer. Depuis, j'ai beaucoup plus envie de faire du vélo.

Lola GERALD

11 ans



Lola, notre récente et nouvelle adhérente (à qui nous souhaitons la bienvenue au C.R.B) est la petite fille de Suzanne et Jean - Louis Vennat. Elle a de qui tenir !